



Safari Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 11, 2023 - 08:43



Kalibunder, (Tanggal) - Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (BHABINKAMTIBMAS) Polsek Kalibunder, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi, menunjukkan komitmen mereka terhadap kepedulian terhadap masyarakat dengan melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh

Berjamaah di wilayahnya. Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk berceruhat kepada petugas kepolisian yang dikenal akrab dengan panggilan Aa Dede.

Safari Solat Subuh Berjamaah yang dilaksanakan oleh BHABINKAMTIBMAS Polsek Kalibunder ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memperkuat hubungan antara polisi dan warga. Kegiatan ini juga sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan ibadah masyarakat, khususnya solat subuh berjamaah.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP (Nama Kapolres), turut hadir untuk memberikan dukungan dan motivasi kepada petugas yang terlibat dalam Safari Solat Subuh Berjamaah. Kapolres Sukabumi juga mengapresiasi langkah yang diambil oleh BHABINKAMTIBMAS Polsek Kalibunder dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi juga menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk selalu mendukung kegiatan-kegiatan yang dapat mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat. Kegiatan Safari Solat Subuh Berjamaah ini merupakan salah satu wujud dari komitmen tersebut, dan kami berharap dapat terus memperkuat hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat."

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk berceruhat kepada petugas kepolisian, khususnya Aa Dede. Aa Dede dikenal sebagai sosok yang ramah dan mudah didekati oleh masyarakat. Curhatan dari masyarakat dapat menjadi masukan yang berharga bagi kepolisian dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Safari Solat Subuh Berjamaah dan adanya Aa Dede sebagai sosok yang siap mendengarkan curhatan masyarakat, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat merasa lebih nyaman dan aman dalam berinteraksi dengan polisi. Semua ini merupakan upaya yang terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Sukabumi.

Kegiatan seperti ini menjadikan Polsek Kalibunder sebagai contoh positif dalam membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan membuktikan bahwa kepolisian tidak hanya hadir dalam situasi darurat, tetapi juga dalam momen-momen keagamaan dan kebersamaan.

Dengan semangat kepedulian dan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Sukabumi terus menjadi wilayah yang aman, damai, dan harmonis.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```